## Albert-Schweitzer-Schule

## Grundschule mit Ganztagsangebot



Liebe Eltern der Schulgemeinde,

6.10.2022

Das neue Schuljahr läuft bereits seit einigen Wochen und wir wünschen allen Kindern weiterhin einen guten Schulstart!
Ganz besonders freuen wir uns, die neuen Eltern und Schüler\*innen der Vorklasse und der vier 1. Klassen bei uns begrüßen zu dürfen. Wir hatten eine wunderbar entspannte Einschulung bei schönstem Wetter. Vielen Dank an alle Elternhelfer aus den 2. Klassen und den Förderverein für die gute Vorbereitung und die tolle Organisation durch das Team der Betreuung.



Bei den Einschulungsfeiern wurden 453

Euro eingenommen - somit sind die Kosten für die Schulplaner der 1. Klassen gedeckt. Die Kollekte in der Kirche erbrachte 500 Euro für ein afrikanisches Hilfsprojekt.

Ganz herzlich gratulieren wir allen neu gewählten Elternvertretern in der Vorklasse sowie den Klassen 1 und 3. Die erste Schulelternbeirats-Sitzung findet am 13.10.2022 um 20 Uhr im Haus 1 (Turnhalle) statt.

## Weitere Neuigkeiten aus dem Schulleben:

- Auf dem Schulhof stehen nun zwei neue Klassenräume in Form von Containern zur Verfügung. Da die Schülerzahlen auch in den kommenden Jahren weiter wachsen, werden weitere Räumlichkeiten dringend benötigt. Danke an den Kreis dafür!
- In allen Klassen wurden inzwischen über die Gelder des Digitalpaktes endlich die neuen Smart-Boards angebracht und neue Dokumentenkameras haben wir auch erhalten.
- ➤ Der neue ASS-Planer für 22/23 ist gedruckt und es gibt noch sehr wenige Restexemplare. Bei Interesse können Sie sich im Sekretariat melden.
- Auf unserer Homepage finden Sie viele wichtige Informationen, Neuigkeiten aus dem Schulleben und Peppinos Welt, außerdem Berichte über Aktivitäten, die aktuellen Formulare und Termine von Schule und Betreuung. Bitte beachten Sie die schulfreien und besonderen Schultage! Schauen Sie doch mal vorbei: <a href="https://www.albert-schweitzer-schule-langen.de">https://www.albert-schweitzer-schule-langen.de</a>
- Am 2.12. findet ein Lichterfest des Fördervereins statt. Die Kinder der Betreuung und das Team sind derzeit am Vorbereiten. Auf dem Schulhof werden die Kinder Selbstgebasteltes verkaufen. Für das leibliche Wohl wird auch gesorgt ©.

- ➤ Wir gratulieren Frau Kempe zum Nachwuchs und wünschen Frau Lübeck weiterhin alles Gute in der Elternzeit. Frau Müller ist nun offiziell aus dem Schuldienst ausgeschieden und im Ruhestand.
- Neu im Team begrüßen wir Frau Christoforodis als Klassenlehrerin der 1c. Ab dem 31.10.2022 kommt Frau Grob aus der Elternzeit zurück an unsere Schule und unterstützt das Team der Förderschullehrkräfte.
- ➤ Ganz besonders freuen wir uns über die Besetzung der Stelle für die Schulsozialarbeit. Frau Kinnisch kommt in Vollzeit ab dem 1.11.2022 ins Team der ASS. Sie wird ihr Büro im Haus 1 beziehen und sich sicherlich auch noch mit einem Schreiben bei Ihnen vorstellen.
- ➤ Viele Eltern sind dem Aufruf nach Mithilfe gefolgt und es konnten viele neue Elternhelfer\*innen gewonnen werden. So kann die Bücherei nun wieder durchstarten und die Frühaufsicht weiterhin stattfinden. Vielen Dank für Ihre Zeit und Ihren Einsatz!
- Ebenso erfreulich ist es, dass weitere Seniorenhelferinnen und -helfer gefunden wurden. Nun gibt es in fast jeder Klasse Unterstützung beim Lesen, Basteln etc.
- Ein besonderes Highlight verspricht die Verkehrspolizei am Freitag, 7.10.22 in Sachen Fahrraddiebstahl. Ab 13 Uhr gibt es kostenlos auf dem Schulhof die Möglichkeit, das eigene Fahrrad kodieren zu lassen. Mit diesem Code lässt es sich orten und ist gegen Diebe gut gesichert. Sie benötigen Ihren Personalausweis, den Kaufbeleg bzw. Eigentumsnachweis und Ihr Fahrrad. Alle Menschen aus Langen können an dieser Aktion teilhaben. Carbon- oder Bambusrahmen können NICHT codiert werden !!! Bitte machen Sie Werbung! Jede Bürgerin und jeder Bürger aus Langen darf kommen.
- Die Herbstferien starten am Freitag, dem 21.10.2022 um 10.45 Uhr. Die angemeldeten Betreuungskinder dürfen bis maximal 15 Uhr bleiben. Der erste Schultag ist Montag, der 31.10.2022 nach Stundenplan.
- In der Woche vor den Ferien legen wir immer alle Fundsachen im Haus 1 aus. Bitte kommen Sie vorbei und schauen Sie mal nach verlorener Kleidung oder Gegenständen.
- In der letzten Zeit sind zwei Roller vom Schulgelände verschwunden. Räder und Roller sollten immer abgeschlossen sein.

## Noch einige wichtige Mitteilungen in Sachen Corona:

- Allen Schülerinnen und Schülern, deren Eltern das wünschen, werden direkt vor den Herbstferien drei Tests zur freiwilligen Mitnahme nach Hause zur Verfügung gestellt.
- Im Anschluss an die Herbstferien finden wieder zwei Präventionswochen statt, in denen ebenfalls drei Tests pro Woche angeboten werden.
- Nach den beiden Präventionswochen stehen nach jetzigem Planungsstand wieder zwei Tests pro Woche für eine freiwillige häusliche Testung zur Verfügung.
- Wenn Ihr Kind leichte Erkältungssymptome hat, kann es in die Schule kommen. Bei starken Anzeichen einer Grippe oder Erkältung ist ihr Kind krank, muss entschuldigt werden und sollte zuhause bleiben. Eine Corona-Testung am Tag des Wiedereintritts in die Schule ist sicherlich sinnvoll und zu empfehlen.